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ATA N.º 32/2018 

Aos nove dias do mês de Outubro de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 56 e 57/2018 e um 

ofício a Secretaria Municipal da Saúde, número 58/2018, e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei número sessenta 

e sete (67), que autoriza abertura de crédito adicional especial no orçamento 

corrente. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura dos 

pareceres referentes aos Projetos de Lei número sessenta e quatro (64) e 

sessenta e seis (66), que colocados em votação individualmente foram 

aprovados por unanimidade. Seguinte a ordem do dia, o Secretário realizou 

a leitura do Pedido de Providência número 03/2018, do vereador André 

Mallmann, que solicita o tamponamento de poços artesianos desativados no 

município, que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos. Solicitou um ofício convidando os 

Conselheiros Tutelares do município a participarem da próxima Sessão 

Ordinária para esclarecer dúvidas referentes ao oficio encaminhado pelos 

mesmos a Câmara de Vereadores. Comentou que houve um grande número 

de votos brancos e nulos em São Pedro da Serra nas eleições que 

ocorreram no último final de semana, e que as mesmas mostraram o quanto 

a população quer mudanças no cenário politico do País. O vereador André 

Mallmann agradeceu a aprovação do seu Pedido de Providência. Comentou 
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sobre o grande número de candidatos que não se reelegeram nas eleições 

mostrando com isso a insatisfação da população com a atual situação 

política do País. Desejou boa sorte aos candidatos eleitos. O vereador 

Sérgio Luis Chies comentou que as eleições do último final de semana 

mostraram que o povo brasileiro está cansado da política atual e que o 

dinheiro não influencia mais nos resultados. Questionou sobre a demissão 

do Secretário Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura e Meio-Ambiente, 

João Leonir Almeida de Mello. Em resposta o Presidente Luiz Hanauer disse 

que para esclarecer dúvidas sobre o assunto, os vereadores devem falar 

diretamente com a Prefeita Municipal Isabel Corete Joner Cornelius. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou que os munícipes 

mostraram nas eleições a valorização dos candidatos que já realizaram algo 

no município. O vereador André Adilson Artus parabenizou o aniversário de 

emancipação de Salvador do Sul. Saudou todas as crianças pela passagem 

do Dia das Crianças. Convidou todas a participarem do costelão do Esporte 

Clube 7 Pinheiros. O vereador parabenizou também o Grupo de Bolão de 

São Pedro da Serra pela participação no campeonato intermunicipal. 

Comentou sobre o excesso de crianças na pracinha da Escola Municipal de 

Ensino Infantil Mimo que acaba causando acidentes entre as mesmas.  

vereador Carlos Alberto Walter comentou sobre a transmissão ao vivo das 

Sessões através da Radio Baronense, e informou que o responsável pela 

mesma estará presente no dia 23 do corrente mês para conversar com os 

vereadores sobre o assunto. Informou aos colegas que esteve reunido na 

Escola de Ensino Fundamental Rudolfo Stein, de Vila Nova, juntamente com 

a Direção do Colégio Teutônia, Cooperativas e demais envolvidos para 

discutir sobre o programa Jovem Aprendiz que prevê para o município a 

modalidade Aprendiz do Campo e aproveitou para informar que no momento 

o impasse é em relação ao transporte dos alunos. O vereador Roque 

Weimann desejou sucesso aos novos eleitos. A vereadora Graciele Schmitz 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Werner agradeceu o Presidente Luiz Hanauer por atender sua solicitação de 

publicar no Jornal homenagem as crianças e também aos professores pela 

passagem dos seus dias. Solicitou um Pedido do Providência solicitando a 

colocação de mais bancos na Praça Matriz, e que espera que após isso a 

população cuide dos mesmos. Comentou sobre a demissão do Secretário 

Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura e Meio-Ambiente, e aproveitou 

para parabenizar e agradecer a todo trabalho feito pelo mesmo. A vereadora 

comentou sobre o início da instalação da academia ao ar livre em 

Campestre Alto e disse que espera que a população cuide da mesma. 

Comentou também que concorda com os colegas sobre o reconhecimento 

dos munícipes, demonstrado através das últimas eleições, aos políticos que 

já fizeram algo bom pelo município. O vereador Luiz Hanauer parabenizou 

todas as crianças pela passagem do seu dia. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 09 de outubro de 

2018. 

 


